

夏休みの生徒会活動について

『ボランティア活動』

7月25日（金）しらさぎ子ども図書館へともだち食堂のボランティアに行ってきました。今回は生徒会執行部のうち二人が参加してくれました。

その日のメニューはシチューときゅうりの胡麻和えとごはん、ゼリーで、具材切り、煮込み、盛り付け、配膳まで行いました。慣れない料理に苦戦しながらも一生懸命お手伝いさせていただきました。こどもたちがおいしそうに食べている様子を見て、「参加してよかった。」と感想を述べてくれました。



『おおさか Safety Bicycle つながるサミット』

8月6日（水）美原高校生徒会は Safety Bicycle 推進校として『おおさか Safety Bicycle つながるサミット』に参加してきました。今回は生徒会執行部6名全員が参加できました。自転車の安全利用について大阪府の高校生が集まり話し合いを行いました。実践報告を聞いたり、講話を聞いたりして自らの考えをまとめ、他校の生徒の皆さんとグループディスカッションをしました。最後は自転車の交通安全を呼びかけるキャッチフレーズを考え参加していた多くの生徒の皆さんとメッセージを読み上げました。他校の生徒さんと交流することが少ないですがグループ内で親睦を深め、仲良くなれたという声も聞かれました。



今後も Safety Bicycle 推進校として、生徒会で活動していきます。

その中で自らの自転車の安全利用の意識が育み、学校全体への意識向上につなげていけることを祈っています。